
P a g e  1 | 2 

 

 

La Feuille de        

  

Décembre 2022 N° 46 

 

A la veille des fêtes, il est temps de faire le point sur les quelques mois écoulés et 

nous préparer à la rentrée.  

Progrès de nos 4ème et 3ème séries 

C’est un vrai plaisir de constater la motivation de nos joueurs les plus récents, 

ceux qui ont de 2 à 3 ans de pratique et qui progressent. 

25 se sont inscrits au dernier méli-mélo, et certains participent à présent 

régulièrement à nos tournois de régularité. Ils semblent tous avoir survécu, alors 

pourquoi pas les autres ? Souhaitons que l’expérience du méli-mélo les 

encouragera. Il n’y a qu’en se frottant à plus fort que soi qu’on progresse, et 

surtout on y prend du plaisir. 

Beaucoup participent également aux compétitions promotion. 3 paires se sont 

qualifiées en finale du challenge d’automne par paires : 

• Jean - Pierre Elguedj - Patrick Person 

• Catherine Barbaras - Sylvie Horn 

• Nathalie Denet - Marc Pigot 

Bravo à elles. 

Méli-mélo du 15/12/2022 

Une nouvelle fois, l’organisation de ce méli-mélo aura été un succès, et nous nous 

en réjouissons. 12 tables complètes, de la bonne humeur, les « bleus » en 

redemandent et c’est tant mieux. Nous remettrons ça au printemps sans faute. 
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Entrées bridge 

Nous avions cette année 7 « entrée bridge » qui étaient donc demandeurs pour les 

10 cours d’initiation gratuits. 2 ont abandonné de suite, mais 5 restent et Pascale 

Thuillez, qui leur dispense ces cours, nous fait savoir qu’ils sont « bons ». Nous 

comptons donc sur eux pour venir grossir l’effectif de l’école de bridge. 

Santé du club 

Suite à l’AG du 2 décembre dernier, il est bon de constater que les chiffres en 

termes de membres licenciés (123) et sympathisants (17) nous rapprochent de 

ceux avant Covid (un total de 150).  

Malheureusement, nous constatons que la fréquentation à chaque tournoi a 

légèrement baissé. La concurrence des tournois en ligne, les contraintes de 

stationnement, la peur du Covid expliquent certainement en partie cette érosion. 

Mais rien ne remplacera jamais la convivialité d’un tournoi dans notre salle, alors 

venez nombreux. 

Galette du 6 janvier 

Une dégustation de la traditionnelle galette des rois est prévue à l’issue du tournoi 

du 6 janvier prochain.  

Retour sur les 30 ans du club 

Le 2 octobre dernier, nous avons fêté dignement les 30 ans du club. Evelyne 

Champagnac nous a rappelé combien son histoire aura été une suite d’épisodes au 

gré des aléas auxquels il aura fallu faire face, notamment pour trouver des lieux 

d’accueil. Avec le recul, nous mesurons mieux la chance que nous avons d’être 

devenus un grand club, avec des locaux de qualité et une ambiance chaleureuse 

qui fait notre réputation. 

Le repas à l’Aubergade a été apprécié, nous nous en réjouissons. Le choix d’un 

lieu pour accueillir un soixantaine de personnes dans des conditions agréables, 

avec un bon repas et un service de qualité n’était pas simple, il s’est avéré le bon.  

Merci à toute l’équipe qui se mobilise au quotidien pour faire tourner le club, et 

tous nos vœux pour 2023 qui se profile. 

 

Bonne fêtes de fin d’année à tous 


